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1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Begrüßung erfolgt durch Benedikt Gulde. 
Die Beschlussfähigkeit ist in dieser Sitzung mit 6 Mitgliedern gegeben. 
 

2. Genehmigung der TO, Genehmigung des Protokolls 

- Tagesordnung:  
Es gibt folgende neue TO-Punkte: Informationen zum Jubiläum 2018, AK Verbesserung der Lehre, 
Gremienwahlen und Umgestaltung des Sportplatzes. Die abgeänderte Tagesordnung wurde einstimmig 
genehmigt. 
 
- Protokolle:  
Die Protokolle der 17. und 18. Sitzung wurden mit den Änderungen einstimmig genehmigt.  
 

3. Finanzanträge 

3.1.  

 
Beschluss zu Fahrtkosten des AkÖ für die Exkursion zum Geflügelhof Schubert in Höhe von 
520€: (6 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) 
 

 
Genehmigt.  
 

 
3.2.  

 
Beschluss zu Schutzkleidung für den Kurs „Sicherheit beim Umgang mit Rindern“ in Höhe 
von 87,07€: (6 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) 
 

 
Genehmigt.  
 

 
3.3.  

 
Beschluss zu neue Schließanlage für die TMS in Höhe von 350€: 
(6 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) 
 

 
Genehmigt.  
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Protokoll zur 19. Sitzung des AStA 

der Universität Hohenheim 

Datum: 22.06.2016 
 

 

2 
 

Besprechungspunkte  

 

 

 

 

 

 

 

  

3.4.  

 
Beschluss zu Softwarebeschaffung für 4 weitere Arbeitsplätze des AStAs in Höhe von 
287,30€: (6 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) 
 

 
Genehmigt.  
 

 

4. Bericht Senat 

- Letzten Donnerstag fand eine öffentliche Senatssitzung statt.  
- Der Rektor und die Gleichstellungsbeauftragte haben ihre Jahresberichte vorgestellt. Der Jahresbericht des 
Rektors ist online und in diesem Bericht wurde die Übergabe der TMS erwähnt. Die 
Gleichstellungsbeauftragte erwähnte in ihrem Bericht, dass 70 – 80 % der Studierenden in Fakultät N weiblich 
sind und man versucht die Anzahl der Studenten in Fakultät N zu erhöhen.  
- Die Änderung der Findungskommission für hauptamtliche Rektoratsmitglieder wurde genehmigt. 
 

5. Informationen zum Jubiläum 2018 

Am Montag fand ein Gespräch mit Herrn Hachmeister statt. Es wird gewünscht, dass alle Studierenden aus 
allen Gremien etwas gemeinsam für das Jubiläum organisieren, beispielsweise eine Vortragsreihe oder eine 
Podiumsdiskussion.  
Das Jubiläum soll auch für die Studierenden sein. Im Wintersemester wird ein Arbeitskreis für die Planungen 
des Jubiläums gegründet. 
 

6. Bericht AK Verbesserung der Lehre  

Für den Antrag zur Verbesserung der Lehre hat die Universität Gelder vom Ministerium bekommen mit denen 
4 – 5 Stellen geschaffen werden können.  
Der Arbeitskreis trifft sich ca. 1 bis 2 Mal pro Semester. Es wurde überlegt, wie der Arbeitskreis künftig besetzt 
sein sollte, eher mit studentischen Vertreter_innen des StuPa oder mit studentischen Vertreter_innen des 
AStA. Es sollte auf jeden Fall ein_e Vertreter_in pro Fakultät in dem Arbeitskreis sein. Da das StuPa die 
Legislative ist, sollten die Vertreter_innen aus dem StuPa sein. Es sollten keine Vertreter_innen aus der 
Fachschaft sein, da es in dem Arbeitskreis um fakultätsübergreifende Angelegenheiten geht.  
Es wurde ein Lob für den derzeitigen Arbeitskreis ausgesprochen.  

7. Gremienwahlen 

Gestern und heute haben die Gremienwahlen stattgefunden. Es haben ca. 1800 Leute gewählt und es gab 
eine Wahlbeteiligung von ca. 20%. 
Die neutralen AStA-Plakate wurden gelobt. Die englischen Plakate waren sehr gut.  
Die Wahlwerbungspräsentationen in den Vorlesungen wurden gut aufgenommen. Es wird daher überlegt, die 
verschiedenen Gremien in Form eines Videos vorzustellen. Diese sollten während des Semesters durch das 
Öffentlichkeitsreferat veröffentlicht werden.   
Früher gab es für jeden, der gewählt hat, ein Freigetränk in der Cafete. Dafür hat jede Fachschaft einen 
bestimmten Betrag an die Cafete gezahlt. Dies sollte wiedereingeführt werden.  
 

8. Umgestaltung des Sportplatzes 

Es fand ein positives Gespräch mit dem Uni-Bauamt, Herrn Ganter und Frau Strub über Tennisplätze, 
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Beachvolleyballfelder, einen Multifunktionsplatz, eine Flutlichtanlage und eine neue Sporthalle statt.  
 

9. Sonstiges 

Wurde besprochen.  

 


